



Pöttelsdorf am 6. Dezember 2022

Sehr geehrte Lektorinnen und Lektoren,  
liebe Schwestern und Brüder!

Mit dem Advent leben wir in einer besonderen Zeit. Die Erwartungen sind hoch und der Terminkalender ist gefüllt. Für mich ist es immer wieder wichtig, auf das Zentrum zu fokussieren. Denn Verkaufserwartungen, Geschenkebesorgen, Christkindlmarktbesuche und Weihnachtsfeiern verdecken leicht die Botschaft der Menschwerdung Gottes: Er kommt zu uns, damit wir seine Liebe erfahren. Wir werden auch dieses Jahr wieder Gottes Botschaft in den Gottesdiensten feiern und verkünden.

Ich leite gerne den Brief von Gerhard Harkam mit der Bitte um Bedarfsmeldungen weiter und mag ein paar Zeilen anfügen.



Im November haben wir uns in Rechnitz und Pöttelsdorf zu regionalen Tagungen getroffen. Im Frühjahr soll es wieder ein ganzer Samstag vereint aus der gesamten

Diözese sein. Ich denke vorläufig an Samstag, den 18. März. Wenn etwas gegen diesen Termin spricht, bitte ich um Rückmeldung. Ebenso freue ich mich über Themenwünsche. Wäre eine Tagung zum Ergänzungsheft unseres Gesangbuches sinnvoll?

**Du bist ein Gott, der mich sieht.** Diese Erfahrung machte Hagar, die Magd Abrahams, in der Wüste. Wir sollen mit der Jahreslosung 2023 jeden Tag spüren, dass Gott für uns da ist. Und dieses in unserem so wichtigen Dienst der Verkündigung weitergeben.

Ich danke sehr herzlich, für die vielfältige und so wichtige Mitarbeit im Lektor\*innendienst und wünsche neben erfüllenden Gottesdiensten ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr!

Mit herzlichen Grüßen

Euer



Pfarrer Andreas Hankemeier